

Le Crédit Agricole du Nord Est très attentif à l'avancée de la moisson 2024

Après un hiver et un printemps avec une météo peu favorable, manque de froid, manque de soleil et trop-plein de pluie notamment durant ces dernières semaines, la récolte 2024 s'annonce décevante pour notre agriculture. Pour les blés, la culture la plus importante de notre territoire, les premiers retours des exploitants incitent à la vigilance concernant les rendements. Il en est de même pour les éleveurs concernant la qualité du fourrage. Une vigilance dans un contexte de très forte hétérogénéité associée à une baisse des cours, baisse liée à une abondance sur le marché mondial due notamment à la récolte du blé nord-américain, récolte qui conjugue quantité et qualité mais aussi à la Russie, premier exportateur mondial.

« En contact quotidien avec les agriculteurs, parmi lesquels nous comptons de nombreux élus de nos caisses locales, nous sommes très attentifs sachant que les jours à venir vont nous apporter une vision plus précise de la situation. Dans ce contexte encore incertain pour les cultures d'été, les choses semblent se présenter mieux pour les cultures d'automne même s'il est encore un peu tôt pour en parler. Partenaire historique de l'agriculture, la relation de confiance construite avec nos clients nous permet d'accompagner chacun d'entre eux de manière personnalisée en proximité. » conclut Emmanuel Foissy, responsable du marché agricole au Crédit Agricole du Nord Est.

